

Castelnaudary, le 16 août 2010



Très Chers Amis,

Je tenais personnellement à vous remercier pour votre soutien pendant les trois mois qu'ont duré ma détention et l'épreuve difficile que j'ai traversée.

Merci, vous qui, par une lettre ou un courrier électronique, un mot d'encouragement, un don, m'ont permis d'attendre mon procès en appel sereinement, de soutenir ma famille et de participer activement à mes frais de défense.

Merci d'avoir répondu très rapidement à l'appel de l'« Association Bachaga-Boualam pour la Mémoire et l'Honneur des Harkis » par la voix de son président, Lahcène BOUALAM, mon ami, mon frère, dont son illustre père peut être très fier.

Merci d'avoir été solidaire de mon combat, des motivations qui m'ont animées pour aller bousculer les fondations de cette République que les nôtres ont si souvent défendues, au péril de leur vie et dont la reconnaissance n'est pas à la hauteur de leurs sacrifices.

Merci de vos multiples interventions et de votre importante mobilisation autour du comité de soutien « Libérez Bellebou !!! ».

Merci à mes avocats, Maître Jean-Pierre CABROL, du Barreau de Toulouse et Maîtres Thierry MUDRY et Gilbert COLLARD du Barreau de Marseille pour leur travail, notamment lors du procès en appel.

Enfin, Un Grand Merci à toutes les associations harkis et pieds-noirs, aux médias de cette grande planète rapatriée, aux citoyens anonymes, aux patriotes...

Alors dans cette triste période, où nous sommes continuellement la cible de propos de plus en plus injurieux, ou de tromperies de plus en plus grandes, entretenues par des gens de plus en plus petits... le combat continue...

*Bien Cordialement, à Vous...
MBELLEBOU*

Mohamed BELLEBOU – 42, rue de l'Etoile – 11400 CASTELNAUDARY
mbelbou@yahoo.fr – 06.25.58.83.35